

# Diamond ~何よりも強く、輝いて~



6年生 学年だより

福山市立山手小学校 2023年(令和5年) 6月9日 No. 27



## ★楽しいな♪洗濯実習★

保護者の皆様、いつも、色々とお協力いただき、本当にありがとうございます。

1組は7日(水)に、2組は8日(木)に、家庭科で洗濯の学習として、洗濯実習を行いました。体育の授業で着たばかりの体操服を洗濯しました!!手洗いで、洗濯板を使って洗濯しました。洗濯の仕方を説明する際に、洗濯板を見せながら、洗濯機がない時代もあったことや、洗濯板が明治時代に日本に伝わって洗濯機が登場するまでたくさん使われていた歴史も話すと「俺らは、昔の人じゃないんよ!!」と言ったり「どっかで見たことある♪」と言ったり、子どもたちも笑顔いっぱいでした♪

まず、洗剤液を作るところからスタート!!洗濯物200g~400gで水は2L~4L必要ということをもとにして、体操服の重さを測ったり、水を用意したりしました。その後、必要な量の粉末洗剤を入れて、水と粉末洗剤を混ぜました。

次に、いよいよ、その洗剤液の中に、体操服を入れて洗いました。もみ洗い・つまみ洗いをして洗いました!!洗濯板も使って、ゴシゴシ汚れをとりました♪「洗濯板、おもしろい♪」「最初は何これ!!って思ったけど、洗濯板、楽しい♪」と言う子もいました。洗濯しながら「手も気持ちいいし、洗濯、楽しい♪」「洗濯機の便利さが分かった!!」「疲れるくらい洗った!!」と言いながら夢中になって洗濯していました♪

その後、2回や3回、すすいで絞って・・・ハンガーに吊るして干しました。



洗濯板を使ってゴシゴシ!!!とても楽しんでます!!!



もみ洗い，つまみ洗いをして・・・しぼって・・・すすいで・・・♪



自分の目で確認しながら洗えたり，細かく丁寧に洗えたり♪



今回の洗濯実習で，手洗いのよさも感じる事ができました！！



子どもたちが洗濯した体操服は，今日，持って帰ります！！

【お知らせ・お願い】★いつも，色々とお協力いただき，本当にありがとうございます！！★  
●来週は，12日(月)の5・6時間目と，15日(木)の5・6時間目に水泳学習をします。  
昨日は雨天で気温も低く水泳学習ができなかったため，子どもたちが「来週こそ！！」と楽しみにしています。そのため，6月15日(木)の下校時刻を15時10分に変更させていただきます。お忙しい中すみませんが，よろしくお願い致します。